



Municipio entregó alarmas a personas en situación de discapacidad

En una actividad realizada en el condominio Oasis de Yatiri, el alcalde de Arica, Orlando Vargas, junto a profesionales de la Dirección de Prevención y Seguridad Humana (Dipreseh), hizo entrega de once alarmas personales a socios del Comité de Desarrollo Social, Cultural y Deportivo "Juntos por un mismo sueño", como parte de una iniciativa para fortalecer la seguridad.

La medida busca brindar mayor autonomía y protección a personas en si-

11

alarmas personales fueron entregadas al comité.

tuación de vulnerabilidad, en el marco del compromiso municipal con la inclusión y el bienestar ciudadano. "Son alarmas personales para que ante cualquier delincuente que se acerque la activen, así que el trabajo que hace Dipre-

seh es en beneficio de ellos, vamos a seguir trabajando por las personas, con cámaras y más iluminación", expresó Vargas.

Durante la jornada, el jefe comunal destacó que "queremos que toda la comunidad se sienta segura, sin distinciones. Nuestra tarea es generar las condiciones para que eso ocurra".

Las alarmas entregadas permitirán a sus portadores emitir señales de alerta en caso de emergencia, facilitando una rápida respuesta de vecinos o autoridades. ☺